

Zeitschrift: Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Herausgeber: Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Band: 72 (1984)

Heft: [4]

Artikel: Entre nous soit dit

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-277171>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 13.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Entre nous soit dit



Le sottisier

Les FEMMES n'ont pas le CHOIX!

C'est tous les jours qu'elles accomplissent obligatoirement leurs services pour leur pays. 138 375 691

SERVICE CIVIL

NON

PRDV - Resp.: M. Margot.



Sidérées, nous avons été sidérées en découvrant ce message des radicaux paru dans la presse vaudoise avant la votation sur le service civil. Un modèle du genre: l'équation femme = mère de famille et ménagère; la répartition stéréotypée des rôles; et enfin l'extrapolation de l'organisation privée de l'existence au devoir patriotique — oui, tout y est. En deux phrases! On aimerait bien connaître l'auteur d'un raccourci si saisissant.

Elle n'a connu qu'un seul homme

Pendant les vacances, cet été, ce fut le grand amour. Il l'a rodée et bichonnée. Aujourd'hui, il est retourné dans son pays. Et elle reste seule sans son maître. Elles sont plusieurs voitures dans ce cas, des voitures

ex-TT (voitures d'exportation) qui n'ont presque pas roulé et qui ne demandent qu'à vous être fidèles toute leur vie, elles vous attendent dans les succursales du département occasion des Usines Citroën:

Bref, tacots et greluches: même combat!

(Annonce parue à plusieurs reprises dans le « Monde »)



Maman!

**POURQUOI NE M'AS-TU PAS AIDÉ
QUAND J'ÉTAIS DANS TON VENTRE?**

Bien que votre enfant ne vous pose pas cette question, la phase prénatale de la vie a une influence décisive sur son futur. Dans ce livre LA DIANÉTIQUE^{MD} la Science moderne du mental, L. Ron Hubbard décrit comment un certain nombre des complications de la vie peut être évité dès à présent, pendant la grossesse. Comment un enfant, ou encore un adulte, peut être aidé si leur propre vie prénatale

On connaissait les couches-culottes anti-fuites à fronces protectrices, le biberon gradué incassable à tétine réglable et le plat à bouillie chauffant à température contrôlée. Mais on ne savait pas que, pour assurer le bonheur de son enfant, la femme enceinte doit s'initier à la science moderne du mental. Le livre contenant le précieux message coûte 19.50 fr. Et comme les futures mères sont par définition angoissées, donc crédules, les scientologues ont des chances d'avoir découvert, eux aussi, le bon filon.

M. Hans Marti, directeur administratif du groupe ETA-Ebauches SA, est formel: « Les femmes se prêtent mieux (que les hommes) à certains travaux ». Il l'a déclaré à la Feuille d'Avis de Neuchâtel, dans un article sur l'éventuelle introduction du travail de nuit pour les femmes dans son entreprise — article paru (quel à propos!) en date du 8 mars. Nous reproduisons ci-contre le développement de son argumentation. L'« autre direction » surtout est sublime. Si c'est celle de la maternité, vous voyez d'ici l'ouvrière « triomphante » quittant la maison à l'heure où ses enfants rentrent, et rentrant, après une nuit de travail, à l'heure où ils sortent...

Jean-Pierre Krauer, journaliste à la « Tribune-le-Matin », n'aime pas les femmes. Voici ce qu'il écrivait au lendemain de la Journée Internationale des Femmes, pour commenter les exhortations du « Quotidien du Peuple » en faveur de la promotion de la femme chinoise:

Le Quotidien du peuple, d'hier, avec lucidité, et ses sages d'antan peut-être réquisitionnés, a certainement servi la cause des femmes. Mieux sans doute que quelques-unes de nos harpies d'Occident, vociférantes, alignées derrière leurs slogans ou leur aspirateur. Ces dames qui ont pour don de calciner le dos du hérisson et de peler le vison si chaud pour les rombières de tout poil.

Les droits des femmes, dit en substance J.-P. Krauer dans la suite de son article, ce sont les hommes qui en ont été les plus généreux défenseurs. Maintenant, il serait temps qu'ils pensent un peu à eux-mêmes:

Faut-il imaginer la « Journée de l'homme » pour son pouvoir, à lui aussi, d'entrevoir qu'il n'y a pas que l'Année du chien râpé par les femmes plus ou moins malignes? Pour que cesse leur empire « céleste » à elles.

Commentaire d'une de nos lectrices: « Ça vaut les « vipères lubriques » que l'URSS utilise pour fustiger l'Occident! »

« Nous avons fait des expériences avec les hommes, mais ceux-ci veulent rapidement devenir chefs! C'est dans une autre direction que les femmes sont plus ambitieuses et se veulent triomphantes... Il y a des travaux où la femme excelle, d'autres où l'homme fait merveille. »